

Incautan más de 300 kilos de pulpo en Antofagasta

El producto se encontraba sin la acreditación de su origen.

Durante la mañana de este lunes, funcionarios del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) de la ciudad de Antofagasta, realizaron una fiscalización en el sector de La Negra, al norte de la capital regional. En el lugar, se detectó a un camión que transportaba 311 kilos de pulpo del norte congelado, cargamento que estaba sin acreditar su origen legal. Desde el servicio informaron que, al tratarse de un recurso de veda extractiva, el infractor fue citado a tribunales, mientras que el total de la carga fue incautada por los funcionarios.



CAPTURA

En una fiscalización en el sector de La Negra.